rieur, mais ne laissent aueun point de faible résistance. Sur la paroi ventriculaire, cicatrice blanche du trajet projectile; elle pénètre à la base du pilier antérieur mitral pour sortir au niveau de l'insertion de la valve mitrale gauche sur l'orifice auriculo-ventriculaire.

Le regretté professeur Tillaux, dont le testament vient d'être ouvert, a fait un legs particulièrement intéressant par l'importance du capital qu'il représente (il s'agit, dit-on, d'un domi-million) et par sa destination, hautement humanitaire.

"Pour contribuer dans la n sure où je le puis, écrit le testateur, à la paix et à la justice sociales, je donne ce capital à la caisse des retraites ouvrières, ou, si cette caisse n'existait pas lors de mon décès, à la caisse nationale des retraites pour la vieillesse."

Tillaux laisse 10,000 francs à l'Association des médecins de la Seine et 2,000 francs à l'Association des anciens internes des hôpitaux de Paris, et dispose, en outre, de diverses sommes importantes en faveur d'œuvres ou d'établissements auxquels il s'intéressait.

Les animaux malades de la peste. — Les rats cultivent le bacille pesteux et le transmettent à l'homme. Mais le bacille peut-il aussi se transmettre à d'autres animaux et en particulier à ceux qui vivent à l'état sauvage?

A cet égard, l'Inde est un champ fertile d'expériences, et la réponse devrait être facile. Un journal de Bombay nous apprend qu'un éléphant et un jeune bœuf viennent de prenure la peste et que l'éléphant en est mo t.

Il ajoute que les éléphants, les dains, les léopards et autres animaux sauvages périssent en grand nombre dans les forêts de la province. La cause réelle de cette épidémie n'est pas établie. Mais on suppose qu'il s'agit de la peste, cette maladie ravageant aetuellement un grand nombre des villages qui avoisinent ces forêts.

Brosses à dents pour militaires. — Le gouvernement des Indes fournira dorénavant des brosses à dents à tous les soldats anglais dans ce pays.